

Inauguration du pylône



En date du 26 avril 2021, a eu lieu l'inauguration du pylône en présence de Monsieur le Préfet, Madame La Sous Préfète, Monsieur LEHONGRE, Monsieur PLOUVIEZ, Monsieur COMBOT (Directeur Général de la Fédération Française des Télécoms),

ainsi que les représentants de SFR, BOUYGUES TELECOM, ORANGE

La société de communication « RESONANCE FILMS » a suivi la journée, avec des interviews de Monsieur le Préfet, Monsieur le Maire, Christian LEFEBVRE, Cédric PERIER et notre secrétaire de mairie Amélie